

# *Cuba, primer país de Latinoamérica en erradicar la poliomielitis*

---



La Habana, 23 mar (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública -MINSAP-, desde el año 1962 hasta la fecha, ha aplicado de forma gratuita a la población infantil unas 85 millones de dosis de la vacuna contra la poliomielitis, destacó Marlén Varcácel, directora del Programa Nacional de Inmunización de esa institución.

La funcionaria resaltó que este trabajo conllevó a que nuestro país se convirtiera en la primera nación latinoamericana en erradicar la temible enfermedad infantil, y que la población cubana menor de 68 años esté protegida.

Significó también que la campaña antipolio a principios de enero de este año tuvo como novedad la aplicación de la vacuna inactivada contra todos los virus causantes de la polio.

Ese inmunógeno, por vía inyectable fue incorporado al esquema de vacunación a los más de 80 mil menores que nacieron desde enero hasta septiembre de 2015, en correspondencia con los objetivos del Plan Estratégico de la Organización Mundial de la Salud para la Erradicación de la Poliomielitis (OMS) y su Fase Final 2013-2018, enfatizó.

Según la OMS, la poliomielitis continúa siendo endémica en Nigeria, India, Pakistán y Afganistán, no obstante los esfuerzos para declararla oficialmente erradicada del planeta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/88255-cuba-primer-pais-de-latinoamerica-en-erradicar-la-poliomielitis>



**Radio Habana Cuba**